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Говорят участники фестиваля 
 

Каратаева М. 

 
Михаил Яснов: «Когда мы приходили в таганрогские школы и видели, какие там де-

ти, на душе становилось как-то спокойнее за наше будущее». 

Валерий Воскобойников: «Для меня главное ощущение – Чехов продолжает жить, и 

мы на этом фестивале помогаем ему войти в широкую культурную среду нашего народа». 

Андрей Усачев: «Специально понравиться ребенку, наверное, можно, если выяснить, 

какие он любит конфеты, но насколько я знаю, нет детских поэтов, которые пишут специ-

ально, чтобы понравиться. Мы, детские писатели, – все современные люди, из той же облас-

ти, что и ребенок. У нас общий быт, мы смотрим одни и те же передачи, слушаем одни и те 

же песни». 

 

 


